
Herr Kühl beantwortet Fragen zur Vorlage. Mehrere Ausschussmitglieder teilen mit, dass in 
der Kieler Straße viele Bäume stehen und die Anwohner daher sehr viel Arbeit mit der Lau-
bentsorgung haben.  
Herr Kühl wird um Prüfung gebeten, ob hier eine Unterstützung des TBZ bei der Laubauf-
nahme möglich ist. Herr Kühl wird um Prüfung gebeten, ob eine vorzeitig beginnende und 
verlängerte kostenlose Laubannahme möglich ist. Herr Kühl wird dies prüfen und in der 
nächsten Ausschusssitzung mündlich hierüber berichten. Daher stellt Frau Bühse den Antrag 
den Tagesordnungspunkt 6.1 zu vertagen. Dies wird mangels Widerspruchs beschlossen. 
 


